

## **BAB III**

### **METODOLOGI PENELITIAN**

#### **3.1 Jenis Penelitian**

Metode penelitian yang digunakan oleh peneliti dalam penelitian ini yaitu menggunakan pendekatan kualitatif dengan penelitian deskriptif. Analisis dengan melakukan studi kepustakaan (*library research*) dan mempelajari buku-buku, jurnal, makalah dan juga skripsi yang berkaitan dengan masalah yang dibahas. Penelitian kualitatif berpijak pada posisi fenomenologis yakni sebuah pendekatan untuk memahami makna sebuah peristiwa atau perilaku yang sedang diteliti.

#### **3.2 Lokasi dan Waktu Penelitian**

Dalam menyusun penelitian ini, peneliti melakukan pencarian kasus melalui jurnal dan juga sumber yang membahas Perang Dagang antara Amerika Serikat dan Tiongkok pada Tahun 2017-2022 yang dimana dalam kasus tersebut peneliti juga menemukan adanya penurunan ekonomi global yang ditimbulkan akibat Perang Dagang Amerika Serikat dan Tiongkok.

#### **3.3 Teknik Pengumpulan Data**

Peneliti ini menggunakan metode dan pendekatan kualitatif, yang didukung oleh teknik pengumpulan data: studi kepustakaan dan penelusuran data melalui online. Hal ini dikarenakan peneliti difokuskan pada diplomasi negara Indonesia terhadap Perang Dagang antara Amerika Serikat dan Tiongkok, sehingga peneliti lebih banyak mendapatkan sumber melalui media online dan juga berita yang membahas Perang Dagang tersebut.

### **3.4 Teknik Analisis Data**

Peneliti ini menggunakan teknik analisis data kualitatif yang dimana lebih banyak menekankan kepada uraian-uraian yang sifatnya dalam bentuk kalimat, grafik, maupun gambar. Teknik penelitian analisis ini lebih dapat menjelaskan mengenai diplomasi antara Indonesia dan juga kedua negara yang sedang terjadi perang dagang.

### **3.5 Sistematika Penulisan**

Dalam penelitian ini akan membahas mengenai peran Indonesia terhadap Perang Dagang yang terjadi antara Amerika Serikat dan Tiongkok pada tahun 2017-2021, yang terdiri dari lima bab, yaitu:

#### **BAB I: PENDAHULUAN**

Bab ini menguraikan latar belakang masalah, identifikasi masalah, pembatasan masalah, rumusan masalah, tujuan penelitian dan manfaat penelitian.

#### **BAB II: TINJAUAN PUSTAKA DAN LANDASAN TEORI**

Bab ini akan menjelaskan teori-teori yang akan digunakan untuk menganalisa penelitian ini, Dengan menggunakan teori Diplomasi dan Kepentingan Nasional yang diharapkan dapat menyelesaikan permasalahan di dalam penelitian ini.

#### **BAB III: METODE PENELITIAN**

Bab ini menjelaskan mengenai gambaran langkah-langkah peneliti untuk mencari sumber data yang sesuai dengan judul penelitian ini, yang berisikan jenis penelitian, lokasi dan waktu penelitian, teknik pengumpulan data, teknik analisis data dan sistematika penulisan.

#### **BAB IV: SEJARAH DIPLOMASI ANTARA INDONESIA DENGAN AMERIKA SERIKAT DAN TIONGKOK**

Bab ini menjelaskan tentang bagaimana sejarah diplomasi atau hubungan Indonesia dengan negara Amerika Serikat dan Tiongkok pada tahun 2017-2021.

#### **BAB V: PERAN INDONESIA DALAM PERANG DAGANG AMERIKA SERIKAT DAN TIONGKOK**

Bab ini menjelaskan bagaimana peran Indonesia dalam menanggapi perang dagang Amerika Serikat dan Tiongkok pada tahun 2017-2021.

#### **BAB VI: PENUTUP**

Bab ini merupakan bagian akhir yang berisikan kesimpulan dari permasalahan yang dibahas dalam penelitian ini.